

## Marc-André Fortin, porteparole du Relais pour la vie

MONTRÉAL – Le chanteur Marc-André Fortin sera porte-parole du Relais pour la vie du Grand sud-ouest de Montréal, les 24 et 25 mai, dans le cadre du Relais pour la vie de la Société canadienne du cancer, lui qui a combattu un cancer de la langue en 2010.

Il sera présent au parc LaSalle de l'arrondissement de Lachine pour soutenir les participants lors du départ du Relais alors qu'il rendra hommage aux marcheurs de cet événement nocturne.

«C'est vraiment un grand privilège pour moi que d'avoir la possibilité de promouvoir un tel événement! Le travail de la Société canadienne du cancer pour vaincre cette maladie est exemplaire et la tenue d'un événement comme le Relais pour la vie est d'un grande importance pour l'avancement de la recherche», a dit Marc-André Fortin.

L'ex-académicien sera aussi présent au Repas des survivants donné en l'honneur des gens qui ont vaincu cette maladie avant le départ de la marche. Il prendra part par ailleurs à la cérémonie d'ouverture, occasion où il pourra interpréter quelques chansons, et il reviendra au petit matin, le 25 mai, pour accueillir les marcheurs.

«Le Relais est l'occasion parfaite pour s'impliquer et amasser des fonds. J'encourage tout le monde à former leur équipe et à participer, car le sentiment d'accomplissement qui accompagne cette marche est tout à l'honneur après cette nuit blanche», a ajouté Marc-André Fortin.

